
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE MUDANÇA DE FAIXAS DE TRAVESSIA DE 
PEDESTRES EM NOSSO MUNICÍPIO 
 
 

Fomos procurados por inúmeros munícipes que 

solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo no sentido de 

mudança de faixas de travessia de pedestres em vários locais de nosso 

Município. 
 

 

Esclarecem os mesmos que em vários locais da 

cidade, principalmente no centro, como por exemplo, a Rua J. V. da Cunha e 

Silva com a Rua Floriano Peixoto, Avenida Rui Barbosa com a Rua Gonçalves 

Dias, Rua Marechal Deodoro com a Rua Santos Dumont, Rua Angelo 

Bertoncini com a Rua José Nogueira Marmontel e Rua Sebastião Leite do 

Canto com a Rua Floriano Peixoto, entre outras, onde o fluxo de veículos e 

pedestres é muito elevado, muitas vezes os pedestres dividem a faixa de 

travessia com os veículos, conforme fotos em anexo, o que tem causado 

muito desconforto não só aos pedestres, como também para os motoristas, 

pois eles não possuem outra alternativa para efetuar o cruzamento destas 

vias sem colocar o veículo em cima da faixa. 

 
 

Sabemos que muitas cidades estão adotando o 

sistema de grades de proteção nas esquinas dos cruzamentos de maior fluxo 

de pedestres e veículos, recuando a sinalização de faixa de travessia na via, 

resolvendo desta maneira o transtorno ora citado. 
  

 

 

 

 

 

 

 



ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 

Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 

informações: 
 

a)- Existe a possibilidade de ser realizado um 

estudo de alteração (recuo) de sinalização de 

faixa de travessia de pedestres, juntamente 

com instalação de grade de proteção, conforme 

modelo na foto em anexo, nas esquinas de 

maior fluxo de pedestres e veículos em nossa 

cidade? 

 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 

ocorra? 

 

c)- Se negativo, expor os motivos. 

 

       SALA DAS SESSÕES, em 12 de agosto de 2013. 

 
 
 

               ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                              Vereador – PSD  
 

 

 

 


